

SPITSBERGEN

Oasis polar en medio de las auroras boreales

Spitsbergen, la isla más grande del archipiélago de Svalbard fue descubierta en 1596 por el navegante holandés Willem Barentsz, quien bautizó la tierra por la forma de sus "escarpadas montañas". Una isla que parecía un espejismo entre el hielo, pero que pronto se convirtió en escenario de la historia humana en el Ártico. En el siglo XVII, fue tierra de balleneros ingleses, holandeses y daneses, que navegaban hacia el norte persiguiendo a los gigantes de los mares: la grasa de una ballena valía oro, y las costas de esta isla se llenaron de hogueras de grasa y luchas territoriales. En Ny-Ålesund y Longyearbyen, colonias de carboneros se plantaron como cicatrices en el hielo; los minerales, extraídos del corazón de la roca ártica, mientras hombres de todo el mundo soportaban el frío por el sueño negro: el carbón. Así, Spitsbergen es hoy un mosaico de identidades; una isla noruega con raíces rusas, historias inglesas y huellas internacionales; un lugar donde la Humanidad ha dejado huellas tímidas, pero la naturaleza todavía escribe los capítulos principales; una frontera entre lo que somos y lo que podríamos perder; un recordatorio de que la belleza también puede ser inhóspita, y que el mundo tiene rincones que parecen sueños congelados en el tiempo. Spitsbergen es un murmullo blanco en el umbral del mundo, una isla de hielo que respira niebla y silencios, donde el sol no se esconde en verano, y en invierno, la oscuridad abraza cada rincón con manos de terciopelo negro. Lo que os proponemos es recorrer esta fascinante isla a bordo del confortable barco M/S Serenissima de 55 cabinas, que nos permitirá desembarcar en algunos de los lugares más remotos disfrutando de la salvaje belleza de sus paisajes y de su abundante fauna. Si nos acompañáis en este crucero de exploración disfrutaréis de un bello paisaje, de pequeñas comunidades aisladas, espectaculares montañas, fiordos con glaciares inalcanzables y una fauna única. Y de camino hacia el Norte, visitaremos Oslo, una de las ciudades más de moda en la actualidad, donde la arquitectura la ha dotado de una nueva y atractiva fisonomía. Territorios salvajes y modernidad, una combinación explosiva que queremos que descubras. ¿Quieres formar parte de esta nueva y confortable aventura?

SALIDA 03 de agosto de 2026





1º Día – Barcelona – Oslo.

Presentación en el Aeropuerto de Barcelona donde encontraremos al guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Oslo, capital de Noruega. Después de aterrizar nos trasladaremos en autocar a un hotel del centro de la ciudad. Cena y alojamiento.

2º Dia – Oslo.

Desayunaremos en el hotel y a continuación comenzaremos la visita de la ciudad. Durante nuestro recorrido veremos los monumentos más significativos del centro histórico; pasearemos por la famosa Karl Johan Gate con sus elegantes edificios del Parlamento, la Universidad y el Palacio Real; y entraremos en la fortaleza medieval que domina el puerto desde donde disfrutaremos de bonitas panorámicas. Acabaremos la mañana en el parque Frogner, diseñado y decorado por el escultor Gustav Vigeland. Almorzaremos en un restaurante local y completaremos la visita de Oslo haciendo un recorrido a pie por la nueva zona urbanizada con edificios tan espectaculares como la Ópera Nacional, el nuevo museo Munch, que visitaremos, y la nueva biblioteca que están convirtiendo Oslo en un referente de la nueva arquitectura. Finalmente regresaremos al hotel para descansar. Cena y alojamiento.

3º Día – Oslo – Longyearbyen.

Esta mañana nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo a Longyearbyen, que con poco menos de 2.300 habitantes es el asentamiento más importante del archipiélago de Svalbard. Después de aterrizar comenzaremos un recorrido para situarnos y disfrutar de los primeros paisajes de este remoto territorio. Durante el recorrido pasaremos por el centro de la ciudad, veremos antiguas minas abandonadas y veremos la entrada de la "Svalbard Global Seed Vault", el granero del mundo, donde se conservan las semillas de todas las plantas del mundo. Al finalizar la visita iremos a instalarnos al magnífico Funken Lodge, un hotel boutique de ambiente exquisito situado al sur de la ciudad, donde cenaremos y nos alojaremos.

4º Día – Longyearbyen - Crucero.

Desayuno en el hotel. Esta mañana haremos un paseo por el centro de la ciudad y conoceremos cómo es una población en estas latitudes. A pesar del ambiente de última frontera que se respira en sus calles, este antiguo asentamiento minero y moderno centro administrativo del archipiélago, cuenta con todos los servicios que se podrían esperar de una comunidad situada más al sur. Durante el recorrido repasaremos la historia de las islas en el Museo de Svalbard. Volveremos al hotel para almorzar y esta tarde comenzaremos las actividades del crucero haciendo una visita al Campo Barentz, una réplica de los primeros campos que pioneros como Wilhem Barentz construyeron para vivir. Al finalizar la visita iremos al puerto para embarcar en el barco MS Serenissima y comenzar esta espectacular expedición que nos llevará hasta la latitud Norte 80 grados de Spitsbergen. Cena a bordo del barco.

5º Día – Crucero.

Pensión completa a bordo del buque. Hoy navegaremos hacia el norte de Spitsbergen recorriendo la costa oeste de este territorio de belleza salvaje. Durante el día navegaremos la zona de Magdalenefjorden conocida por sus espectaculares paisajes de tipo alpino. Las aguas frías y claras reflejan acantilados abruptos que acogen colonias de aves marinas. Durante el recorrido también veremos los restos de una importante estación ballenera del siglo XVIII. Además de disfrutar de estos espectaculares paisajes también desembarcaremos con nuestras zodiac para pisar este territorio salvaje y poder descubrir algunas de las abundantes aves que frecuentan esta zona, entre las que destacan los frailes. Si la suerte nos acompaña podremos disfrutar del avistamiento de fauna local como el oso polar y el reno salvaje.

6º Día – Crucero.

Pensión completa a bordo del buque. Hoy continuaremos nuestra expedición centrándonos en la zona de Liedfjorden, un paisaje de contrastes donde las suaves colinas se mezclan con montañas de picos cubiertos de nieve; un paraíso para los amantes de la naturaleza. Si las condiciones de hielo son las adecuadas haremos un desembarco para conocer el terreno cerca y disfrutar de las colonias de aves que viven en la zona. Seguiremos navegando hasta más allá de la latitud Norte 80 grados, uno de los objetivos de nuestra expedición y nos acercaremos a la isla de Moffen, conocida por su población de morsas, uno de los gigantes que viven en estas costas. El sol de medianoche todavía hará que la experiencia sea mucho más espectacular.

7º Día – Crucero.

Pensión completa a bordo del buque. Hoy navegaremos la zona de Kongsfjord hasta llegar a la población de NY Alesund, uno de los centros de estudios árticos que se encuentran más al norte del mundo. Esta población, que antiguamente fue una base ballenera y posteriormente una importante zona de extracción de carbón, es hoy un importante centro de estudios de la vida en el ártico. Desembarcaremos para conocer esta comunidad donde se encuentra la oficina de correos más septentrional del mundo y veremos algunos de sus edificios mejor conservados. Al finalizar la visita comenzaremos la navegación hacia el sur para regresar a Longyearbyen, después de haber disfrutado de unos paisajes excepcionales y haber conocido estos territorios árticos que quedarán en nuestra memoria.

8º Día – Crucero - Longyearbyen - Mina Número 3 - Oslo.

Desayuno a bordo del barco. Esta mañana desembarcaremos del buque MS Serenissima y haremos un viaje en el tiempo hasta la llamada Mina Número 3 para descubrir el pasado minero de Svalbard. Nos equiparemos con casco y frontales como hacían los mineros y nos adentraremos en las entrañas de la montaña. Durante el recorrido, el guía nos explicará cómo se trabajaba y vivía tiempo atrás, cuando el carbón era el producto más importante que se explotaba en el archipiélago. Regresaremos al Funken Lodge para almorzar y por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto de Longyearbyen para coger el vuelo de regreso a Oslo, donde al aterrizar nos acompañarán al hotel situado en el centro de la ciudad. Cena y alojamiento.

9º Dia – Oslo - Barcelona.

Desayuno en el hotel. Esta mañana haremos una visita a pie de algunos de los nuevos barrios de la ciudad. Comenzaremos acercándonos al cementerio de Nuestro Salvador, un jardín lleno de árboles altos y caminos silenciosos que invitan a la reflexión; aquí descansan figuras clave de la historia noruega, como Henrik Ibsen o Edvard Munch. Seguiremos hacia la iglesia de Gamle Aker, la más antigua de Oslo, construida en el siglo XII en una pequeña colina, que ofrece la sensación de viajar en el tiempo. Recorremos la calle tradicional de Telthusbakken, una de las más antiguas y tranquilos de Oslo, con casas de madera bien conservadas que muestran cómo era la ciudad hace siglos. Acabaremos el recorrido en el barrio de Grünerløkka, uno de los más vivos y creativos de la ciudad; antigua zona obrera, hoy es un espacio lleno de cafés con encanto, tiendas de diseño independiente, galerías de arte y murales de colores; pasear por sus calles es descubrir una Oslo joven y alternativa, donde la naturaleza y la vida urbana se mezclan de manera armoniosa. Almorzaremos en un restaurante local antes de regresar paseando al centro de la ciudad, donde todavía nos quedará un rato para recorrer el centro libremente. A la hora convenida nos trasladaremos al aeropuerto de Oslo para coger el vuelo de regreso a Barcelona, donde al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.



**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN
DOBLE:**

8.250.- € (IVA incluido)

Individuales: Es difícil obtener habitaciones individuales en este viaje. En caso de interés, consulte directamente a Eurovacances.

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Norwegian/SAS, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4***** estrellas. • Pensión completa exceptuando las comidas que coincidan en horarios de vuelo. • Recorrido de 4 días a bordo del buque MS Serenissima por la costa oeste de Spitsbergen en cabina superior exterior, todas las actividades incluidas y pensión completa en el barco. • Pensión completa exceptuando las comidas que coincidan en horarios de vuelo. • Visita de Oslo de día entero. • Visita de Longyearbyen. • Visita a la mina de carbón nº3. • Paseo por el barrio de Grünerløkka. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

Importante: el océano Ártico es salvaje con una meteorología imprevisible. Siempre priorizando la seguridad del barco y de los pasajeros, todos los desembarques y actividades a bordo están sujetos a las condiciones climáticas y al buen criterio del capitán.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.